

「YouTubeをはじめました。」

福岡産業保健総合支援センター 産業保健相談員（関係法令）
ひさの社会保険労務士事務所 所長 久野亜希子

数年前まで、顧問先サービスの一環として「ひさの事務所だより」というA4用紙・表裏の新聞を発行していました。

それなりに忙しい時間を割いて、顧問先の皆さんに有用な情報などを盛り込み、最後に私の近況なども少し乗せるスタイルだったのですが、「どうやらあまり読んでもらえてない」ことがわかってきて、忙しさもあり、自然と発行が止まってしまいました。

しかし、最近、同じ顧問先からの同じ質問が何度も続いたり、あるいは「気軽に相談できない雰囲気がある」というご意見を耳にするようになり、「ひさの事務所だより」を発行していた頃はこんなことなかったな、あまり読んでいただけなくても、また発行するほうがいいのかな？と思うようになりました。

そこで、急な思いつきながら YouTube で動画配信を始めることにしました。

私自身も仕事の合間の楽しみで動画を見ることがあり、わりあい安易な思いつきではありましたが、YouTubeをはじめて約3ヶ月、顧問先の皆さんからの気軽なご相談も、確実に増えてきたことを実感しています。

何よりも YouTube の場合、見てくださった方の人数が表示されることで、読んでいただけてなかった頃のような徒労感もなくなりました。

さらに、1テーマ3分～5分程度を心がけることで、物事を簡潔にまとめて伝える力が上がったように思います。

これはセンターでのご相談や研修などでも生かされていると思っています。

このように、動画を撮ることで他の仕事にもいい影響が及んでいことは嬉しい限りですし、また、動画のテーマによっては、顧問先に限らず数千人単位の方に見ていただけているのも密かな愉しみになっています。

「ひさの事務所だより」 YouTube 版

https://www.youtube.com/channel/UCopB2rnXR1f9E26X_qLh6Rw/videos?view_as=subscriber